

Agrobanco Informa

24 de Setiembre del 2010

NUEVO MINISTRO DE AGRICULTURA, RAFAEL QUEVEDO VISITÓ STAND DE AGROBANCO EN FERIA EXPOALIMENTARIA

Con gran éxito se realizó la Feria Expoalimentaria 2010 organizada por la Asociación de Exportadores (ADEX) y que contó con el auspicio del Ministerio de Agricultura y la participación de diversos expositores nacionales e internacionales, entre ellos, el Banco Agropecuario – AGROBANCO.

El Ministro de Agricultura, Rafael Quevedo, conjuntamente con los titulares de la Producción y de Comercio Exterior inauguraron el recinto ferial que se instaló en el Cuartel General del Ejército (Pentagonito) del 22 al 24 de setiembre de este año.

El Presidente del Directorio de AGROBANCO, Marcos Gasco Arrobas y el Vice-Presidente de esta entidad financiera, Rodolfo Beltrán, acompañaron al titular del sector agricultura en su recorrido por las instalaciones del recinto Ferial.

En el trayecto invitaron al Ministro de Agricultura a visitar el stand de AGROBANCO que en esta oportunidad tenía como invitados especiales a los productores de olivo de la Central de Asociaciones de productores de Olivo, CEAPO, importantes clientes que gracias al apoyo financiero del Banco Agropecuario vienen exportando sus productos a Brazil.

Marcos Gasco y los productores de CEAPO mostraron al ministro Quevedo los olivos de exportación que vienen produciendo en Tacna, quien resaltó las bondades de este producto.



Ministro Rafael Quevedo recorre instalaciones de Feria Expoalimentaria. Lo acompañan Presidente del Directorio y Vicepresidente de Agrobanco, Marcos Gasco y Rodolfo Beltrán respectivamente.



Ministro Rafael Quevedo visita stand de Agrobanco y dialoga con Productor de olivo, cliente del Banco. A la derecha integrantes de la Central de Asociaciones de Productores de Olivo en stand de Agrobanco.